



# **AL AYUNTAMIENTO PLENO**

#### **PREGUNTA**

El 11 de marzo de 2024, hace apenas unas semanas, los sindicatos mantuvieron una reunión con Renault para tratar la situación en el departamento de Embutición, en la factoría de Carrocerías. En ella, la empresa mantuvo su posición de reducir los turnos en el departamento, que pasaría a eliminar el de noche manteniendo tan solo dos rotativos de mañana y de tarde. Serían 230 personas trabajadoras las que se verían afectadas por esta decisión, que obligaría a reorganizar a buena parte de la plantilla para dar cabida a los nuevos turnos de trabajo. Si vemos la deriva de este taller en los últimos años, se ha pasado de cinco turnos a tan solo estos dos en la actualidad. Hay que sumar además, una modificación sustancial de las condiciones de trabajo.

En esta ciudad y por supuesto, también en este ayuntamiento, se es consciente de la importancia que tiene esta empresa para los y las trabajadoras de la misma que viven en nuestra ciudad.

Por todo ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la siguiente

### **PREGUNTA**

 ¿Puede decirnos el actual equipo de gobierno si es conocedor de la situación actual de estos trabajadores y trabajadoras? ¿Pueden decirnos si actualmente el ayuntamiento de Valladolid tiene algún tipo de convenio o financia o subvenciona de alguna manera a FASA Renault en Valladolid?

Valladolid, a 26 de abril de 2024



Jonathan Racionero Martín

Concejal Valladolid Toma la Palabra





## AL AYUNTAMIENTO PLENO

### **PREGUNTA**

Ante las alarmantes noticias que nos llegan por parte de los usuarios sobre la no respuesta a las peticiones de valoración de la dependencia y resolución de la ayuda a domicilio, y la grave falta de personal en los servicios sociales vinculados a esta ayuda y financiados por el Convenio suscrito con la Junta de Castilla y León,

El Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la siguiente

### **PREGUNTA**

- 1. ¿Cuántos expedientes de ayuda a domicilio se encuentran pendientes de resolución en estos momentos?
- 2. ¿Desde qué fechas están estos expedientes esperando resolución?
- 3. ¿Por qué no se está haciendo una lista de espera con información pública de la valoración objetiva de cada persona y su situación en el acceso a la prestación?

Valladolid, a 26 de abril de 2024



Rocío Anguita Martínez Concejala Portavoz Valladolid Toma la Palabra